



Las conexiones entre contratación administrativa e innovación /

García Jiménez, Antonio

Tecnos,
2018.

Monografía

Se analiza la relación existente entre el Derecho de la contratación pública y la innovación, desde las dos perspectivas. El estudio no se detiene en las posibilidades que presenta el fomento de la innovación mediante la contratación pública, sino que aborda los beneficios que pueden derivarse del empleo de prácticas innovadoras en los procesos de licitación y adjudicación de los contratos públicos. Los resultados obtenidos en este trabajo pueden contribuir a la consecución de una contratación pública más eficiente y orientada al objetivo comunitario de utilizarla estratégicamente en beneficio de la sociedad. Para ello se proponen medidas que permitan ahorrar costes en las licitaciones, fortalecer el tejido empresarial e incrementar la protección del medio ambiente, planteando instrumentos para luchar efectivamente contra la corrupción, modernizando y profesionalizando el modelo vigente de licitadores públicos y tratando de convertir al sector público en un referente de la innovación.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMjE3NjY2OTk>

Título: Las conexiones entre contratación administrativa e innovación Antonio García Jiménez.

Editorial: Madrid Tecnos 2018.

Descripción física: 348 p. 24 cm

Nota general: "IV Premio internacional de investigación "Instituto García Oviedo" --Cub.

ISBN: 978-84-309-7538-9

Materia: Contratos administrativos Innovación tecnológica Contratación electrónica

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es